

# El flamenco

*Participamos en una intervención de flamenco presentada por Juanito y Laura, te vamos a compartir nuestros descubrimientos,*



Originalmente, el origen del flamenco sigue siendo un misterio. Sin embargo, se ha construido en Andalucía, en el sur de España. Los gitanos del territorio andaluz, se apoderaron del flamenco y contribuyeron a su definitiva.

El flamenco consistía en un simple Cante a cappella, establecido en un formato formado por Triana (Sevilla), Jerez y Cádiz. La palabra Cante se refiere al canto flamenco, ya que la palabra habitual en español para danza es baile.

El canto flamenco expresa en sus palabras los sentimientos profundos del ser humano: tristeza, sufrimiento, amor, alegría.

*Aquí está una foto sacada durante la representación de Laura que baila*



*Esta es una pintura realizada por John Singer Sargent*

